
 Interrogazione n. 478
presentata in data 1 settembre 2017
a iniziativa del Consigliere Rapa
“Viabilità Autostrada A14 dopo il crollo del ponte 167”
a risposta orale urgente

Premesso che:
· dopo il crollo del ponte 167 dell’autostrada A14, altezza Camerano tra Ancona Sud e Loreto, del

9 marzo 2017, parte delle macerie non sono state ancora rimosse e nella corsia di emergenza
sono presenti dei blocchi jersey che ne impediscono l’utilizzo, creando difficoltà nella circola-
zione;

Considerato anche che:
· è necessaria la piena viabilità dell’autostrada in quanto quel tratto dell’A14 supporta importanti

flussi di veicoli e di mezzi pesanti e costituisce un asse fondamentale tanto per il turismo quan-
to per l’economia della regione Marche;

INTERROGA

il Presidente della Giunta

se ritiene opportuno, nel limite delle proprie funzioni, di dover intervenire presso Autostrade Spa
e tutti gli enti preposti, per fare in modo che:

· il ponte 167 dell’A14 venga ricostruito nel più breve tempo possibile, per riportare alla piena
normalità la viabilità della zona sud di Ancona, in particolare la Stazione d’Osimo, che da troppo
tempo è stata penalizzata;

· macerie e barriere new jersey vengano completamente rimossi nel più breve tempo possibile.


